



校訓「希望 自律 信愛」

長崎県立大村特別支援学校

# 学校だより

令和5年度第6号（令和5年10月31日発行）

10月28日（土）の「あかね祭」には、たくさんの皆様に御来場いただき、児童生徒の発表にたくさんの拍手と歓声をありがとうございました。展示やバザー等でも、日頃の頑張りをお見せすることができ、一人一人の力を発揮することができたあかね祭になりました。



あかね祭は終わりましたが、11月に入ってから、児童生徒のみなさんが楽しんでいる行事が予定されています。長崎歴史文化博物館移動博物館では、小学部6年生と中学部の生徒が、博物館の研究員の方から直接お話を聞かせてもらいます。その後、中学部はチャレンジウォークにも挑戦します。小学部は、壮寿会の皆様との交流会で、あかね祭で披露した演奏等もお見せする予定です。11月末には中学部の期末考査があります。特に3年生は中学部の学習の仕上げの時期になりました。学習面でも、一人一人の力を精一杯発揮してください。

## 令和5年11月の主な行事予定

- 1日（水）小6・中学部 長崎歴史文化博物館移動博物館③④
  - 2日（木）中学部 チャレンジウォーク①～④ 中のみ14:20下校
  - 10日（金） 歯科検診（13:30～） 漢字検定（15:30～）
  - 14日（火） 小学部 壮寿会交流（AM）
  - 17日（金） 授業参観 小学部5校時 中学部6校時
  - 27日（月）・28日（火） 中学部 期末考査（※27日のみ13:20下校）
- ※SC来校日 10日（金）、21日（火）

## ◎小学部より

「あかね祭」がんばりました！

「あなたが主役！みんなが主役！」では、体育の授業でできるようになったこと（技）を、堂々と披露することができました。

音楽の発表では、全員で2曲の合奏に取り組みました。低学年は、友達の音を聞いて自分のベルを鳴らすことができるようになりました。高学年は、数年ぶりにリコーダー奏に挑戦し、休み時間や帰りの会でも練習をしてきました。

迎えた本番では、みんな自信をもって“心を一つに”笑顔で演奏することができました。

## ◎中学部より

中学部2年生は10月5日（木）・6日（金）に雲仙島原方面に修学旅行へ行きました。1日目は長崎カステラランドでカステラづくりの体験後島原城を見学、2日目は雲仙岳災害記念館での見学や火山について講義を受け、実験等も行いました。その後、和ろうそく作り体験をしました。どの活動にも興味津々の様子で取り組んでいました。

中学部3年生は9月下旬に職場実習を行いました。2年生は先月号で紹介しました宿泊体験学習（9月上旬）がありましたが、生徒たちはそれぞれの実習について、11月17日（金）の授業参観の際に報告、発表する予定です。どうぞ楽しみにしててください。

## ◎大盛況・大成功だった「あかね祭」

「笑顔で楽しく心ひとつに 一人一人の力を発揮しよう！」のテーマで、第14回あかね祭を実施しました。3年ぶりの小学部と中学部の合同開催で、80名を超える御家族の皆様に参加していただきました。

小学部体育では、とび箱やバスケット、平均台やバトン、一人一人が得意なこと、できるようになったことを自信をもって発表しました。中学部の「よっちょれ」では、赤いはっぴをなびかせ、リズムカルに踊る姿に大きな拍手をいただきました。児童生徒の生き生きとした姿に感動しました。

バザーや体験コーナーでは、中学部の生徒が大活躍でした。心をこめて作った野菜や手芸品等の販売、自作のゲームやイントロクイズ等々、一人一人が工夫をして準備し、当日を迎えたことが分かりました。

エンディングは「♪レッツ サーチ フォー トゥモロー」の全校合唱。大感動のあかね祭でした。御参観ありがとうございました。